Unité pastorale de la vallée des Baux

Fontvieille ; Le Paradou ; Les Baux de Provence ; Maussane ; Mouriès

Et si on parlait de l'Amour (Amour Grand A)!

En ce mois de février, et si on parlait de l'Amour (Amour Grand A)!

Oui, durant ce mois de février, beaucoup de sujets trottent dans ma tête et se disputent pour savoir lequel est le plus préoccupant.

Parmi tant d'autres sujets, nous avons d'abord le 2 février, fête de la Présentation du Seigneur au Temple où le vieillard Syméon et la prophétesse Anne, éclairés par l'Esprit Saint, reconnurent le Seigneur dans le petit enfant et l'annoncèrent à tous avec enthousiasme. Cette fête, déclarée par l'Eglise Journée mondiale de la Vie consacrée, rappelle à tous les baptisés les exigences d'une vie donnée à Dieu.

Le 5 février, nous faisons mémoire de sainte Agathe, cette jeune vierge Sicilienne qui mourut pour le Christ à Catane lors de la persécution en 251. Ce qui me fait dire qu'on peut être jeune et pourtant aimer Dieu jusqu'à accepter de mourir pour lui. Le 11 février, en mémoire des apparitions de Notre-Dame à Lourdes, nous honorons la Vierge Immaculée en priant spécialement, à l'échelle du monde entier, pour tous les malades. Le 23 février, l'Eglise fête saint Polycarpe, disciple de saint Jean et dernier témoin de l'âge apostolique, cet évêque qui mourut courageusement en l'an 155 sur le bûcher à l'âge de 86 ans à cause de sa foi. .../...

Bulletin d'informations Février 2019

Tous appelés à être | Solo |

A la suite de notre évêque, en visite pastorale du 14 au 17 mars 2019

ATTENTION,

L'église de Maussane est fermée pour travaux jusqu'à mi février! ... rdv à Mouriès 9h30, Fontvieille 11h et au Paradou pour la messe

Pour une lecture chrétienne

de l'actualité

DOCTRINE SOCIALE DE L'EGLISE trois soirées découverte, Vendredi 8, 15 et 22 février Salle paroissiale de Maussane 20h30



Ils nous ont quittés le mois dernier :

Fontvieille : Jeanne DUMAIL Mouriès : Laetitia FIORITO

Maussane: Thomas LACY, Monique GENETET, Raymonde FLOT,

Denise CODACCIONI

Le Paradou : Emilienne ALLEMAND, Henri ISSENLOR

Accueil

Maussane, mercredi 9h30-11h30 Fontvieille, samedi 10h00-11h30 Mouriès, mardi 9h30-11h30 Un téléphone: 04 90 54 30 23

Mais je m'en voudrais de ne pas parler d'amour en ce mois de février ! Et d'ailleurs, les lecteurs, d'où qu'ils viennent, ne me pardonneraient pas si je n'en parlais pas. Il faut, en effet, consacrer le mois de février à la célébration de l'amour, mais pas n'importe quel amour Il ne s'agit pas ici de l'amour exclusivement émotion ou charnel mais ...

| Messes en semaine (sous réserve de modifications) | |
|---|----------------------------------|
| Mardi | Maussane 09h00 Fontvieille 09h30 |
| Mercr. | Mouriès 09h00 |
| Jeudi | Maussane 09h00 Fontvieille 18h30 |
| vendr. | Mouriès 09h00 |
| | Dans les maisons de retraite |

... de l'amour vrai, sincère, total. Il ne s'agit pas non plus de l'amour-intérêt, mais de l'amour-don-de-soi. Il ne s'agit pas de l'amour qui ne dure qu'un court instant, ni une heure, ni trois ans, ni même dix ans, mais toute la vie jusqu'à ce que la mort nous sépare. Car il s'agit ici de l'amour qui prend patience, de l'amour qui rend service, de l'amour qui n'entretient pas de rancune mais qui pardonne toujours, un amour qui excuse tout, qui croit tout, un amour qui endure tout, qui supporte tout, comme saint Paul le dit si bien dans sa lettre aux Corinthiens (1Co 12, 31- 13, 13). En un mot, il s'agit de l'Amour GRAND A. Cet Amour Grand A (AGA) ne se célèbre pas seulement le 14 février, mais à chaque instant de la vie, pour le meilleur et pour le pire, et on porte en soi non un cœur rouge-flamme qui brûle avec vivacité et qui s'éteint aussitôt, mais un cœur rouge-sang, symbolisant l'amour de l'autre jusqu'au sacrifice de soi, s'il le faut. Et c'est ce genre d'Amour que je souhaite à toutes et à tous!

Père Léonard AGOSSOU

A la suite de notre évêque, en visite pastorale du 14 au 17 mars 2019

Notre évêque, Mgr Dufour, n'a de cesse de faire mention de l'Exhortation apostolique « La Joie de l'Évangile », où le Pape François écrit :

«J'espère que toutes les communautés feront en sorte de mettre en œuvre les moyens nécessaires pour avancer sur le chemin d'une conversion pastorale et missionnaire, qui ne peut laisser les choses comme elles sont. »

C'est dans cette optique que Mgr Dufour vient visiter notre unité pastorale : "J'ai souhaité accompagner la transformation missionnaire des paroisses à laquelle nous invite le pape François".

Et c'est dans cette dynamique qu'en septembre 2018 nous avons placé notre Unité Pastorale sous le regard de Marie en consacrant nos paroisses à son cœur immaculé, afin qu'elle accompagne cette transformation missionnaire. La première étape consiste en la réalisation d'un état des lieux de notre unité pastorale, dont les échanges de la journée de rentrée paroissiale font partie.

Nous avons retranscrit les résultats de nos échanges au sein de trois paragraphes :

- 1.Améliorer la communication
- 2. Faire vivre la communauté et s'accueillir

Favoriser la participation de tous à la vie de l'unité pastorale :

Soigner la place des enfants durant les célébrations :

Faire de nos rassemblements de véritables temps communautaires

Soigner nos rassemblements dominicaux

3.S'ouvrir aux réalités de nos villages et savoir accueillir

Pour avoir les détails des éléments relatifs à ces différents paragraphes, nous vous proposons de vous rendre sur le site de la paroisse et de retrouver le compte rendu complet de nos échanges dans l'onglet "Reportage, Quel est votre rêve de paroisse? ».

Ensemble, nous avons à poursuivre ce chemin de conversion auquel nous presse notre foi. Continuons à nous mettre sous le regard de Notre Dame des Baux pour avancer sur ce chemin!

